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Aos vinte e quatro dias do mês de novembro do ano de 2021, às 09h00min, através da 4 
plataforma digital de videoconferência – JitsiMeet aconteceu a Quarta Reunião Ordinária de 5 
2021 do Comitê da Bacia Hidrográfica do Rio São Mateus com a seguinte pauta: 1 – 6 
Credenciamento através de chamada virtual; 2 - Abertura da reunião pelo presidente, Luiz 7 
Antônio Garcia; 3 - Leitura e aprovação da ata da 3ª Reunião Ordinária do Cbhsm1 de 2021, 8 
ocorrida no dia 12/08/2021; 4 – Informes Gerais ao comitê; 5 – Definição do Cronograma 9 
Anual de Reuniões de 2022 do Comitê da Bacia Hidrográfica do Rio São Mateus – Deliberação 10 
normativa 012/2021; 6 – Aprovação do Plano de Capacitação da Bacia Hidrográfica do Rio São 11 
Mateus – SM1 (2021-2024) em atendimento ao Procomitês – Deliberação normativa 013/2021; 12 
7 – Aprovação do Relatório Anual de Atividades de 2021 e Plano de Trabalho de 2022 em 13 
atendimento ao Procomitês – Deliberação normativa 014/2021; 8 - Aprovação do Plano de 14 
Comunicação – Deliberação normativa 015/2021; 9 - Apresentação do Relatório de Alternativas 15 
de Enquadramento (R6) e do Relatório de Consultas Públicas de Alternativas de 16 
Enquadramento (R7) da Bacia Hidrográfica do Rio São Mateus – Profill; 10- Encaminhamentos 17 
e Moções ; 11 - Encerramento. Conforme o item 1 da pauta, estavam presentes na reunião os 18 
seguintes membros: Wyllian Geovani de Moura Melo (Poder Público Estadual – Igam); Túlio 19 
Bahia Alves (Poder Público Estadual – Igam); Erivelton Lourindo Alves (Poder Público 20 
Estadual – PMMG); Ronald Hott de Paula (Poder Público Estadual – Emater); Arlei Victor 21 
Coelho (Poder Público Municipal - Prefeitura Municipal de São José do Divino); Elidamarcia 22 
Lana da Silva (Poder Público Municipal – Assoleste); Carolina Ester Fernandes (Poder Público 23 
Municipal – Prefeitura Municipal de Itabirinha); Laíse Braga Barbosa ( Usuários – Saae 24 
Mantena);  Maíza Pereira Neto ( Usuários – Saae de Central de Minas); Karolline Toledo Noia 25 
de Oliveira (Usuários – E.F de Souza EPP); Aleony Igídio Alves ( Sociedade Civil – Sindicato 26 
dos Trabalhadores Rurais de Mendes Pimentel e São Félix de Minas); Carlos Antônio Cunha 27 
(Sociedade Civil - Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Mendes Pimentel e São Félix de 28 
Minas) ; Pedro Américo (Sociedade Civil – Apam); e Washington José Martins (Sociedade 29 
Civil - CREA/MG). Como Convidados estavam presentes: Samila Alves (Assoleste); Sidney 30 
Agra (Profill); Vinicius Montenegro (Profill); Fernando Schuh (Profill) e Paula Riediger 31 
(Profill). A reunião foi iniciada às 09h25min. O vice-presidente, Aleony Igídio Alves  abriu a 32 
reunião, deu boas vindas a todos os presentes ,  aproveitou o momento e justificou a ausência do 33 
presidente, Luiz Antônio Garcia , que estava em Belo Horizonte na 70ª Reunião do Fórum 34 
Mineiro de Comitês de Bacias Hidrográficas de Minas Gerais . Em seguida verificou se o 35 
quórum de instalação estava completo, através de chamada nominal realizada pela secretária do 36 
Comitê, onde foi constatado quórum insuficiente para iniciar a reunião. O vice-presidente 37 
sugeriu aos presentes a possibilidade de inversão de pauta, já que o item 9 da pauta poderia ser 38 
apresentado, visto que não havia a necessidade de votação por parte da plenária, ganhando 39 
assim tempo  para que pudessem aguardar a entrada de mais conselheiros na sala virtual de 40 
reunião para completar o quórum  e dar prosseguimento à reunião. A proposta foi aceita pelos 41 
presentes e diante disso o vice-presidente passou a palavra para o Sr. Sidney Agra (Profill), que 42 
deu abertura ao item 9 da pauta onde fez uma breve apresentação em slides do Relatório de 43 
Alternativa de Enquadramento (R6) e do Relatório de Consultas Públicas de Alternativas de 44 
Enquadramento (R7). Ao final da apresentação foi aberto espaço para que os conselheiros 45 
pudessem tirar as dúvidas ou inserir algumas sugestões acerca dos Relatórios de Alternativas de 46 
Enquadramento. O conselheiro Ronald Hott de Paula pediu a palavra e como coordenador do 47 
Gat, aproveitou o momento e chamou os conselheiros para a ação, para que possam se envolver 48 
mais com o projeto que é um plano de muita importância para a Bacia do Rio São Mateus. De 49 
Volta com a palavra o vice-presidente, Aleony Igídio, Verificou que o quórum estava completo 50 
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e anunciou o prosseguimento da reunião. O vice-presidente deu prosseguimento à pauta, 51 
iniciando assim o item 3 – Leitura e Aprovação da ata da 3ª Reunião Ordinária. Houve dispensa 52 
de leitura e foi aprovada por unanimidade. Em continuidade, Aleony passou a palavra para a 53 
secretária do comitê que deu abertura ao item 4 – Informes Gerais. Com a palavra, a secretária 54 
do comitê informou à plenária sobre as substituições de conselheiros ocorridas entre o período 55 
de Agosto a novembro e informou sobre o andamento da aquisição dos bens móveis do comitê, 56 
que já estava bem avançada. De volta com a palavra, o vice-presidente informou que os 57 
próximos itens da pauta seriam deliberações que deveriam ser aprovadas pela plenária e 58 
retornou para a secretária que iria apresentar as deliberações propostas. Novamente com a 59 
palavra, a secretária do comitê deu início às apresentações, iniciando pelo item 5 da pauta, que 60 
seria a definição do cronograma anual de reuniões para o ano de 2022. A secretária apresentou a 61 
plenária as seguintes datas sugeridas pela diretoria do comitê: 09/03/2022; 01/06/2022; 62 
17/08/2022 e 30/11/2022. Não houve nenhuma manifestação contrária por parte da plenária, 63 
sendo assim a deliberação do Cbh São Mateus nº 012/2021 foi aprovada por unanimidade. 64 
Prosseguindo para o item 6 – Aprovação do plano de Capacitação da Bacia Hidrográfica do Rio 65 
São Mateus – SM1 (2021-2024) em atendimento ao Procomitês, a secretária apresentou aos 66 
conselheiros o plano e explicou de forma breve qual era o objetivo do plano de capacitação e 67 
colocou em aprovação. Não houve manifestação contrária, ficando aprovada a deliberação do 68 
Cbh São Mateus nº 013/2021. Ainda com a palavra a secretária, prosseguiu para mais uma 69 
aprovação de deliberação. Item 7- Aprovação do Relatório de Atividades de 2021 e Plano de 70 
trabalho de 2022 em atendimento ao Procomitês. A secretária apresentou e explicou sobre o 71 
relatório de atividades e sobre o plano de trabalho que especifica as atividades realizadas pelo 72 
comitê no ano de 2021 e as atividades que deverão ser realizadas no ano de 2022. Houve apenas 73 
uma alteração no relatório de atividades, pois faltava inserir a realização da 1ª Reunião 74 
Extraordinária de 2021, que foi inserida no relatório de atividades no momento da reunião e 75 
logo após foram colocados para a aprovação. Não Houve manifestação contrária por parte da 76 
plenária e ficou aprovada a deliberação do Cbh São Mateus nº 014/2021. Em sequência, a 77 
secretária do comitê explicou aos conselheiros  que o item 8 da pauta estava cancelado pois não 78 
foi enviado o plano de comunicação, que estava em finalização pelo Igam, em tempo hábil para 79 
aprovação em reunião, ficando assim para o ano de 2022. No entanto, havia outra deliberação a 80 
ser aprovada. A secretária explicou que após o envio da convocação, chegou ao comitê a 81 
substituição da Sr.ª Regiane Inácia, representante do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de 82 
Mendes Pimentel e São Félix de Minas pelo Sr. Carlos Antônio da Cunha na comissão eleitoral, 83 
que foi criada em 26/05/2021, para a renovação dos membros do Comitê da Bacia Hidrográfica 84 
do Rio São Mateus – mandato 2022-2026, diante disso a plenária deveria aprovar essa 85 
substituição. Colocada em aprovação, a deliberação do Cbh São Mateus nº 015/2021 que altera 86 
a deliberação nº 011/2021 de 26 de maio de 2021 devido à substituição de membro da comissão 87 
eleitoral foi aprovada por todos os presentes. Ao finalizar a aprovação das deliberações (itens 5, 88 
6, 7 e 8) a conselheira Élidamarcia Lana da Silva , representante da Assoleste , informou no chat 89 
sobre sua abstenção de voto , pois estava no hospital com sua mãe no momento e não conseguiu 90 
acompanhar as deliberações. De volta com a palavra o vice-presidente, Aleony Igídio, abriu o 91 
item 10 da pauta – encaminhamentos e moções. Não houve encaminhamentos e moções. 92 
Finalizando a reunião o vice-presidente agradeceu a todos pela presença, desejou um Feliz Natal 93 
e Próspero Ano Novo e encerrou a reunião.  94 
 95 
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